



**Nombre del alumno: CARPIO
AGUILAR MAXIMILIANO**

**Nombre del trabajo: mapa
conceptual**

**Materia: gestión de complejos
turísticos**

Grado: 7º cuatrimestre

Grupo: turismo

Comitán de Domínguez Chiapas a 9 de septiembre de 2020.

CONFIDENCIAL

Centros integralmente planeados en Mexico

¿Qué son?

Todos nace con PONATUR dependencia para establecer proyectos de inversiones sostenibles en el Sector Turismo, orientado a mejorar la calidad de vida de las personas, a la generación de empleos.

* En Mexico se cuentan con al menos 6 centros integralmente planeados en donde se pueden visitar y explorar estos lugares.



Cancún, destino turístico, uno de los más reconocidos a nivel mundial.



Ixtapa, la tradición que no se pierde



Los Cabos, el lujo de mirar dos mares



Loreto, cuerpo y espíritu en el mar y en la montaña



Nezahualcóyotl, un lugar en la Riviera Nayarit



Cozumel, una isla rodeada de mundo



Playa Espíritu, la joya de Sinaloa

Para los apasionados de los deportes extremos y campamentos profesionales con instalaciones deportivas de alta calidad, tanto en el Noroeste, como en el Altiplano Mexicano, tienen conexión a importantes destinos turísticos tanto nacionales como internacionales.

Este destino pronto se convertirá en una bella hermosa, planificada, con un pujante mercado turístico, comercial, económico y de tiempo compartido; logrando posicionarse internacionalmente, recibiendo turistas de Estados Unidos y Canadá, principalmente.

Ixtapa brinda un abanico de opciones recreativas, en sus aguas pueden practicarse deportes como el voleibol, snorkel o surf; poseer magníficos paisajes submarinos para el buceo y a solo unas millas de sus costas se puede practicar la pesca deportiva, ya que abundan especies como el pez vela, marlin dorado y atún.

Recibe turistas internacionales y locales por aeropuerto, y nacionales por carretera. Cuenta con 19 vuelos procedentes de Canadá y Estados Unidos.

Ixtapa, un paraíso único para la inversión.

Este destino cuenta con instalaciones náuticas de primer nivel, entre las que destaca la Marina de Cabo San Lucas, con una capacidad para abrigar hasta 2000 embarcaciones.

El desarrollo cuenta con un corredor turístico integrado por el tráfico local y público de Loreto, la zona turística de Topoqui y la marina de Puerto Escobedo.

Este santuario de la naturaleza declarado Patrimonio de la Humanidad, posee asombrosos paisajes naturales y una impresionante biodiversidad que combina el océano y el desierto como pocos lugares en el mundo.

Ofrece a los aficionados de la pesca deportiva una gran variedad de especies marinas, entre las que destaca el marlin azul, rayado, dorado, wahoo y pez vela.

Es el segundo aeropuerto internacional con mayor receptoría de turistas extranjeros a Méjico, ya que se cuenta con la autopista Transpeninsular, el puerto de Cabo San Lucas, ubicado en Segundo Fugaz en la Región Oeste del Pacífico Mexicano.

Se ubica en el centro de la península de Baja California, bañado por el Mar de Cortés, conocido también como "Asunto del Mundo", lleno ocultado por el explorador e investigador Jacques Cousteau, debido a su gran variedad de especies marinas que lo hacen albergando cerca del 40% de las especies marinas marinas.

Es un corredor turístico integrado por el tráfico local y público de Loreto, la zona turística de Topoqui y la marina de Puerto Escobedo.

Por su ubicación geográfica, es el destino de descanso y placer ideal para el turismo norteamericano, ya que por su cercanía con la frontera norte, arriban cientos de turistas que desembarcan desde Canadá a través de la autopista Transpeninsular.

Las oportunidades en Loreto-Nopala-Fuerte Escobedo tienen tantos contratos como su belleza natural al unísono, de acuerdo con productos residenciales en élites, urbanizaciones y turísticas.

El destino se localiza en el corredor turístico de Bahía de Banderas, Compostela, en la costa sur de Jalisco y al norte de Puerto Vallarta en el estado de Jalisco.

La belleza de sus escenarios naturales no tiene comparación, ya que combina mar, desierto y montaña creando una maravilla natural conformada por la Sierra de la Giganta. Forma parte de la mayor reserva ecológica marina del país y el Parque Nacional Bahía de Loreto.

Loreto cuenta con un campo de golf por 72, diseñado por Greg Norman, certificado con el EarthCheck Nivel Silver 2015 y el Distintivo S.

Nezahualcóyotl, un destino turístico sostenible que combina cultura, gastronomía y belleza natural.

Las áreas verdes del desarrollo cuentan con especies de flora nativa, principalmente aquellas consideradas en la normatividad ambiental vigente con algún status de protección y cuidado.

Su aeropuerto internacional recibe a casi 600 mil turistas entre nacionales e internacionales al año. Cuenta con 11 rutas y 27 vuelos provenientes de Canadá y Estados Unidos.

Playa Espíritu tiene una superficie de 2,381 hectáreas colindantes con la Marismas Nacionales y un frente de playa de 12 kilómetros.

Ha realizado sistemas de inventarios para la identificación fauna y flora silvestre, que arrojan al turismo de avistamiento, ecológico y ecológico, compatibles con el cuidado del medio ambiente, en paralelo se está rehabilitando aproximadamente 21 kilómetros del humedal "Marismas Nacionales Sinaloa".

Playa Espíritu, una velejón incluyente y deseable, el lugar ideal para invertir.

